

En colaboración con el Ayuntamiento

Zunder inaugura en Zaragoza su primera estación de carga

- **La compañía contará con 11 estaciones de carga para vehículos eléctricos repartidas por la capital**
- **Zaragoza contará con 46 puntos de carga repartidos por la ciudad**
- **Zunder trabaja junto a las comunidades locales para promover una movilidad más sostenible y respetuosa con el medio ambiente.**

Palencia, 31 de octubre de 2023: Zaragoza se prepara para un importante avance en su infraestructura de movilidad eléctrica de la mano de Zunder, el operador de carga ultra-rápida de referencia en España y el sur de Europa. Este proyecto, que marca un hito significativo en la ciudad, contempla la instalación de un total de 11 estaciones con 46 puntos de carga para vehículos eléctricos.

La primera estación, que cuenta con un total de 4 plazas y 4 puntos de carga, está en funcionamiento desde hoy y está ubicada en **Camino de las Torres, 35**. Le seguirán otras dos y se podrán encontrar en ubicaciones clave de Zaragoza: **Calle de la Villa Chiprana, 64 y Carrera de la Camisera, 22**.

El CEO de Zunder, Daniel Pérez, ha expresado su entusiasmo por este proyecto y su compromiso con la movilidad sostenible en Zaragoza. En sus propias palabras: *"Estamos muy orgullosos de colaborar con el Ayuntamiento de Zaragoza en este proyecto de electrificación de la ciudad. Zaragoza se ha convertido en un referente en movilidad eléctrica y estamos ansiosos por contribuir con esta iniciativa. La estación que inauguramos marca un paso importante hacia un futuro más eléctrico en la ciudad y estamos comprometidos en ofrecer a los ciudadanos de Zaragoza nuestra experiencia de carga y brindarles tanto nuestra tecnología como nuestra infraestructura, formando así parte fundamental del cambio hacia la movilidad eléctrica"*.

La alcaldesa de Zaragoza, Natalia Chueca, compartió sus pensamientos sobre este emocionante proyecto, declarando: *"Estamos comprometidos con la movilidad eléctrica en Zaragoza, y la inauguración de esta estación marca un paso importante hacia un futuro más limpio en nuestra ciudad"*.

Tatiana Gaudes, consejera de Medio Ambiente y Movilidad, y Miguel Ángel García Muro, concejal delegado de Movilidad, también estuvieron presentes en la inauguración, subrayando el apoyo y el compromiso del Ayuntamiento con la movilidad eléctrica en Zaragoza.

Cada una de las 11 estaciones serán fácilmente accesibles a través de la aplicación móvil de Zunder, como el resto de las estaciones de su red. Estas estaciones de carga estarán distribuidas estratégicamente en diversos puntos de la ciudad para garantizar la máxima comodidad y accesibilidad a los conductores de vehículo eléctrico. Las estaciones de Zunder en Zaragoza proporcionan una serie de comodidades a los usuarios tales como opciones de pago con TPV (tarjeta de crédito) Plug&Charge (funcionalidad gracias a la cual es posible comenzar una sesión de carga de forma automática al conectar un vehículo eléctrico al cargador, sin necesidad de realizar ninguna otra acción), e integración de tecnologías como Apple Watch y Apple CarPlay/Android Auto.

Las demás estaciones se abrirán en los próximos meses, y se espera que esta expansión de la infraestructura de carga sea un impulso significativo para la movilidad eléctrica en Zaragoza. Con 11 estaciones y 46 puntos de carga, la ciudad está bien encaminada hacia un futuro más eléctrico en el ámbito de la movilidad.

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector. La compañía cuenta en 2023 con más de 350 puntos de carga operativos. Entre los planes de expansión internacional cuenta ya con la apertura de su primera estación de carga ultra-rápida en Francia, a la que le seguirán Portugal e Italia. Para 2025 esperan operar más de 4.000 puntos de carga y gestionar 40.000 a través de su plataforma gracias a los más de 300M€ de inversión.